

《单词百科:revocation是什么意思?revocation怎么发音?revocation的解释和用法》

英语单词revocation是什么意思?revocation怎么读?revocation怎么发音?简答网为您整理了revocation的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



revocation怎么读

revocation的读音:[rev ke n]

revocation的意思

1、n.废止，撤回；

revocation的近义词

1、annulment n.废除，取消，（法院对婚姻等）判决无效；

2、cancellation n.取消，撤销;作废;

3、overturning v. (使) 翻倒(overturn的现在分词);使垮台，推翻;撤销(判决等);

4、reversal n.倒转，颠倒;反复;逆转，反转;[法]撤消;

5、withdrawal n.撤回;退出;取款;戒毒期;孤僻;

revocation的双语例句

1、The government revoked her husband's license to operate migrant labor crews.

政府撤销了她丈夫管理外来打工人群的许可证。

2、Securities and Futures Commission for revocation of supervision need to ask the regional brokerage sector.

证监会出于监管需要要求券商撤销区域部门。

3、the revocation of planning permission

建筑许可的撤销

4、The revocation of the Edict of Nantes was signed here in 1685.

1685年南特敕令的废除是在这里宣布的。

5、Revocation of the business licences or the licences for advertising operation.

七)吊销营业执照或者广告经营许可证。

6、Graphics allow for the deletion, modification, copying, shear, translation, such as revocation of operation.

允许对图形的删除、修改、拷贝、剪切、平移、撤销等操作。
允许改变图元的颜色、线形、形状等。

7、Specify your enterprise server licensor certificate revocation policy.

指定您的企业服务器许可方证书吊销策略。

8、Until revocation, the purchaser is entitled to collect the assigned claims.

除非门拓另外通知, 买方有义务接收债权.

9、Certificate revocation is always a difficult problem of research and application of public key infrastructure (PKI) .

证书撤销是公钥基础设施 (PKI, PublicKeyInfrastructure) 研究和应用的难点问题.

10、Recently, a reporter from the premises available online, some property contract revocation rate suddenly soared.

近日, 记者从房地网上查到, 一些楼盘合同撤销率突然猛增.

11、The overhead of revocation is reduced by block granularity encryption and key versioning technique.

通过文件数据的分块加密和密钥版本技术,降低了权限撤销的开销.

12、Furthermore, bankruptcy revocation rights not make any provision for the exercise program and the legal consequences.

再者, 破产撤销权中并未对行使程序以及其产生的法律后果进行规定.

13、Revocation authorities were included in the enrollment request when revocation was disabled by the root installation.

当以根用户身份进行的安装禁用吊销时,注册请求中包括吊销机构.

14、A fair blind proxy blind signature scheme with the property of proxy revocation is proposed.

提出了一个具有可收回代理权特性的公平盲代理盲签名方案.

15、The certificate used to create this signature is on a valid Certificate Revocation List.

用于创建此签名的证书位于有效的“证书撤回列表”中.

16、The software retrieves certificates and updates certificate revocation lists over the Internet, when available.

该软件检索证书及更新证书撤销清单在互联网上, 当可用.

17、Article 115 No modification or revocation of a contract may prejudice the parties'claims for damages.

第一百一十五条合同的变更或者解除,不影响当事人要求赔偿损失的权利.

18、 In fourth chapter, the author reviews the revocation in bankruptcy procedures.

第四章探讨了关联交易在破产程序中的撤销问题.

以上是简答网为您整理的revocation怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于re

vocation的用法、

revocation的释义、revocation的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/revocation>

